

Eglise Protestante Unie Antibes – Cagnes
Dimanche 1 Octobre 2023

Textes proposés

Ézéchiél 18. 25-28

Philippiens 2.1-11

Matthieu 21. 28-32

Chants proposés

Que nos chants joyeux 81

Pour que le jour qui se lève 514

Tu nous appelles à t'aimer 532

Tous unis dans l'esprit 530

Traduction Bible Louis Segond

MOMENT MUSICAL

SALUTATION ET INVOCATION

Au nom merveilleux de notre Seigneur Jésus Christ soyez les bienvenus.

Grâce, paix, miséricordes vous sont données de la part de Dieu notre père et de Jésus Christ notre sauveur Amen.

Paul écrit à son ami Timothée et dit :

Souviens-toi de Jésus-Christ, ressuscité d'entre les morts, issu de la descendance de David selon mon évangile, pour lequel je souffre jusqu'à être lié comme un malfaiteur. Mais la Parole de Dieu n'est pas liée.

La bonne nouvelle pour aujourd'hui c'est que la Parole de Dieu n'est pas liée, elle est libre.

Je sais bien que nous même, nous sommes pleins de contradictions et d'ambiguïté, de prison et d'infidélité.

Mais la Parole est libre, libre de nous parler malgré nos trahisons.

Libre de nous libérer malgré nos prisons.

Libre de nous bousculer malgré nos hésitations.

Je vous invite à la prière.

Père, nous faisons silence devant toi pour accueillir ta Parole, par ton Esprit.

Parle la Parole et nous nous lèverons.

Souffle la Parole et nous marcherons.

Libère la Parole, et nous nous convertirons.

Je vous invite à entrer dans la présence de Dieu par nos chants et nos louanges.

Spontané 201 : <https://video.link/w/Tlivd>

**Nous voici rassemblés en ton nom Seigneur,
Pour t'offrir la louange de nos cœur.**

Alléluia, Alléluia.

Crions notre joie au Dieu vivant.

Alléluia, Alléluia Louons-le par notre chant.

**Nous voici rassemblés en ton nom Seigneur,
Pour t'adorer Jésus Sauveur.**

LOUANGE

Avec Abraham, nous faisons mémoire devant Dieu d'un homme qui s'est battu toute sa vie pour la réalisation d'une promesse et qui a été prêt à la sacrifier en obéissance à la Parole.

Louange à toi Seigneur !

Avec Moïse, nous faisons mémoire devant Dieu d'un agneau qu'on devait immoler comme signe de libération et comme fin de la servitude.

Louange à toi Seigneur !

Avec David, nous faisons mémoire devant Dieu du cri du psalmiste qui fait monter sa plainte, sa souffrance et son rejet, mais qui exprime aussi la louange et la confiance.

Louange à toi Seigneur !

Avec Esaïe, nous faisons mémoire devant Dieu d'un serviteur méprisé et abandonné des hommes, semblable à un agneau qu'on mène à la boucherie, mais qui a porté le péché et apporté le pardon.

Louange à toi Seigneur !

Avec Zacharie, nous faisons mémoire devant Dieu d'un roi humble monté sur un ânon qui brise l'arc de la guerre et apporte la paix aux nations.

Louange à toi Seigneur !

Avec Jonas, nous faisons mémoire devant Dieu d'un prophète appelé à prêcher la repentance pour étendre le règne et la miséricorde de Dieu jusqu'aux extrémités de la terre.

Louange à toi Seigneur !

Louons le Seigneur avec le Chant....

Cantique 81 : Que nos chants joyeux (1,3,7,8)

<https://youtu.be/F935oiBVoLE?si=9TAI6CV2IwbGt1oQ>

APPEL À LA REPENTANCE

Écoutons la volonté de Dieu selon la première épître de Jean (1 Jean 1.8) :
Si nous disons que nous sommes sans péchés, nous nous trompons nous-mêmes et la vérité n'est pas en nous. Mais si nous confessons nos péchés à Dieu, nous pouvons avoir confiance en lui, car il agit de façon juste : il pardonnera nos péchés et nous purifiera de tout mal.

Prions Dieu avec le psaume du jour, le psaume 25 :

Je me tourne vers toi, Seigneur ; **2** mon Dieu, je mets en toi ma confiance, ne me laisse pas déçu. Ne laisse pas mes ennemis se réjouir à mon sujet. **3** Aucun de ceux qui comptent sur toi ne sera déçu. Mais ils seront déçus ceux qui te trahissent pour rien ! **4** Seigneur, fais-moi connaître le chemin à suivre, enseigne-moi à vivre comme tu le veux. **5** Conduis-moi dans ta vérité et instruis-moi, car c'est toi le Dieu qui me sauves, je compte sur toi tous les jours. **6** Souviens-toi, Seigneur, que depuis toujours tu es un Dieu de tendresse et de bonté. **7** Ne pense plus à mes fautes de jeunesse, ne pense plus à mes désobéissances ; pense à moi plutôt dans ta générosité, toi qui es si bon, Seigneur ! **8** Le Seigneur est si bon et si juste qu'il montre aux coupables le chemin à suivre. **9** Il conduit les malheureux vers la justice, il leur enseigne sa volonté.

Dans cette position je vous invite à chanter

Spontané : 407-1 AeC <https://video.link/w/THS8d>

Seigneur reçois, Seigneur pardonne

Notre misère et nos péchés.

Et ce pardon que tu nous donnes,

Enseigne-nous à le donner.

Oh mon Seigneur, mon Dieu, mon Roi,

Ait pitié ait pitié de moi.

ANNONCE DU PARDON ET DE LA GRÂCE DE DIEU

Écoutons avec confiance l'annonce de l'amour et de la grâce de Dieu.
Selon le même, le psaume 25.

Le Seigneur est si bon et si juste qu'il montre aux coupables le chemin à suivre. **9** Il conduit les malheureux vers la justice, il leur enseigne sa volonté. **10** Chacune des instructions du Seigneur est une marque de sa bonté et de sa vérité pour ceux qui observent son alliance et ses instructions. **11** Parce que tu es Dieu, Seigneur, tu pardonnes ma faute, car elle est grande ! **12** À celui qui reconnaît l'autorité du Seigneur, il montre la voie qu'il doit choisir. **13** Il vivra dans le bonheur et ses enfants posséderont le pays. **14** À ceux qui reconnaissent son autorité, le Seigneur confie ses projets il leur fait connaître son alliance.

Après cette parole de grâce, nous nous levons, et nous chantons notre joie et reconnaissance à Dieu.

Spontané : 279 Aec <https://video.link/w/hnivd>
Gloire à ton nom Jésus, Gloire à ton nom Jésus !
Mon rocher, ma forteresse, mon libérateur,
je me confie en toi, Gloire à ton nom, Seigneur Jésus.

LITURGIE DE LA PAROLE

La nature de l'eau est tendre, celle de la pierre, dure, mais si l'eau coule constamment goutte à goutte, elle creuse la pierre peu à peu, et cette dernière devient une vasque qui retient l'eau.

De même la Parole de Dieu est tendre et notre cœur est dur, mais l'homme qui entend fréquemment la Parole creuse son cœur pour accueillir la présence de Dieu.

Je vous invite à la prière

Seigneur, trop souvent notre cœur, notre esprit, notre intelligence sont durs comme la pierre.

Au moment où nous allons nous mettre à l'écoute de ta Parole, que ton Evangile soit comme une eau qui transperce notre cœur de pierre pour en faire un cœur de chair.
Amen.

Ézéchiel 18. 25-28

25 Vous dites : La voie du Seigneur n'est pas droite. Écoutez donc, maison d'Israël ! Est-ce ma voie qui n'est pas droite ? Ne sont-ce pas plutôt vos voies qui ne sont pas droites ? **26** Si le juste se détourne de sa justice et commet l'iniquité, et meurt pour cela, il meurt à cause de l'iniquité qu'il a commise. **27** Si le méchant revient de sa méchanceté et pratique la droiture et la justice, il fera vivre son âme. **28** S'il ouvre les yeux et se détourne de toutes les transgressions qu'il a commises, il vivra, il ne mourra pas.

Philippiens 2.1-11

1 Si donc il y a quelque consolation en Christ, s'il y a quelque soulagement dans la charité, s'il y a quelque union d'esprit, s'il y a quelque compassion et quelque miséricorde, rendez ma joie parfaite, ayant un même sentiment, un même amour, une même âme, une même pensée. **3** Ne faites rien par esprit de parti ou par vaine gloire, mais que l'humilité vous fasse regarder les autres comme étant au-dessus de vous-mêmes. **4** Que chacun de vous, au lieu de considérer ses propres intérêts, considère aussi ceux des autres. **5** Ayez en vous les sentiments qui étaient en Jésus Christ, **6** lequel, existant en forme de Dieu, n'a point regardé comme une proie à arracher d'être égal avec Dieu, **7** mais s'est dépouillé lui-même, en prenant une forme de serviteur, en devenant semblable aux hommes; et ayant paru comme un simple homme, **8** il s'est humilié lui-même, se rendant obéissant jusqu'à la mort, même jusqu'à la mort de la croix. **9** C'est pourquoi aussi Dieu l'a souverainement élevé, et lui a donné le nom qui est au-dessus de tout nom, afin qu'au nom de Jésus tout genou fléchisse dans les cieux, sur la terre et sous la terre, et que toute langue confesse que Jésus Christ est Seigneur, à la gloire de Dieu le Père.

Matthieu 21.28-32

28 Que vous en semble ? Un homme avait deux fils ; et, s'adressant au premier, il dit : Mon enfant, va travailler aujourd'hui dans ma vigne. **29** Il répondit : Je ne veux pas. Ensuite, il se repentit, et il alla. **30** S'adressant à l'autre, il dit la même chose. Et ce fils répondit : Je veux bien, seigneur. Et il n'alla pas. **31** Lequel des deux a fait la volonté du père ? Ils répondirent : Le premier. Et Jésus leur dit : Je vous le dis en vérité, les publicains et les prostituées vous devanceront dans le royaume de Dieu. **32** Car Jean est venu à vous dans la voie de la justice, et vous n'avez pas cru en lui. Mais les publicains et les prostituées ont cru en lui ; et vous, qui avez vu cela, vous ne vous êtes pas ensuite repentis pour croire en lui.

Cantique 514: Pour que le jour qui se lève <https://youtu.be/rdonGbNH-bA?si=tXPOD7BxiouM6WUI>

PREDICATION

Ce passage de l'Évangile qui nous est proposé et que nous venons de lire, est la réponse de Jésus aux grands prêtres et aux anciens du peuple qui lui demandaient d'où venait son autorité. Jésus savait leur réticence, leur résistance à son enseignement et par cette parabole, il les encourage à réfléchir sur leur propre cheminement et leur propre engagement.

Donc il leur propose cette parabole sous forme d'énigme parce qu'il ne se limite pas à la raconter, il commence par dire : "Quel est votre avis ?" Ou « Que pensez-vous de cette parabole ? ». Nous savons que Jésus se sert des paraboles pour aider ses interlocuteurs, ses auditeurs à voir et à s'interroger où est-ce qu'ils sont, dans leur cheminement, dans leur engagement ; où est ce qu'ils en sont dans leur relation avec Dieu et avec leur prochain ?

Dans cette énigme, dans cette parabole, Jésus rend ses interlocuteurs, participatifs en leur demandant : « Lequel des deux fils a fait la volonté du Père ? » ils ont donné leur réponse en disant : le premier.

Vous savez, dans les meilleurs manuscrits de la Bible, dans les manuscrits Sinaiticus et Vaticanus, le bon fils est celui qui change d'avis donc le premier. Tandis que dans les manuscrits (Codex Bezae, Vetus latina, traduction syriaque !), le bon fils est celui qui dit Oui mais qui ne fait rien.

Deux lectures différentes qui vont nous permettre de creuser et d'approfondir, pour avoir ainsi un regard critique par rapport à notre façon de vivre et de répondre à l'appel de l'Évangile.

Cela aurait été facile si un fils avait dit « *non* » et n'allait pas travailler dans le champ, et que l'autre fils avait dit « *oui* » et l'avait effectivement fait. Ce serait trop simple et il n'y a rien de nouveau ni d'intéressant.

En effet par ce récit Jésus veut opérer des changements dans notre cœur et dans notre vie. Quelle que soit notre situation, quel que soit notre statut, quel que soit notre rang, quelle que soit notre position.

Dans ce récit il y a un appel au changement, un appel à la conversion ; surtout quand nous pensons et croyons que nous y sommes déjà et que les autres n'y sont.

En effet la parabole, comme j'ai déjà mentionné au début, cfait suite à la controverse entre Jésus et les autorités religieuses de l'époque.

C'est fort bouleversant et fort interpellant, pour eux, et pour nous aussi d'ailleurs si nous savons nous mettre à leur place, d'entendre Jésus dire : Les collecteurs d'impôts et les prostitués vous devanceront dans le royaume de Dieu.

En effet le fils qui a dit « Je ne veux pas », mais qui a changé d'avis parce qu'il s'est repenti, représente les gens les plus éloignés de la vie religieuse, et les plus méprisés aussi, méprisés peut-être plus par les religieux que par la société. Ces gens, ils sont représentés par les collecteurs d'impôts et les prostitués.

Et le fils qui a dit « Oui » - « Oui Seigneur » représente ceux qui reconnaissent l'existence de Dieu, son autorité ; ceux qui connaissent la loi, la parole de Dieu, l'histoire de la religion et de l'humanité, mais qui ne se laissent pas imprégner et transformer par la Parole de Dieu.

Donc ceux qui se limitent à écouter la Parole sans se demander comment se l'approprier.

Qu'est-ce que les collecteurs d'impôts et les prostitués ont fait et que les religieux, les scribes et les pharisiens n'ont pas fait ? Ils ont quitté leurs habitudes, leurs demeures, ils se sont déplacés et ont traversé le désert pour entendre et se nourrir de la Parole de conversion annoncée et prêchée par Jean.

Les pharisiens, les hommes pieux, eux, ils sont restés dans leurs rites, dans leurs habitudes, dans leur tradition, dans leur connaissance et dans leur observance scrupuleuse de la loi. Ils ne se sont pas laissés interpellés par la prédication de Jean. Ils ne se sentaient pas concernés, et ils n'ont pas pris la peine de se déplacer.

Ils sont restés dans leur suffisance et ils n'ont éprouvé aucun besoin de changement ni de nouveauté. Ils se contentent de dire "Oui Seigneur", et ils finissent par se glorifier eux-même au lieu de rendre gloire à Dieu par ce qu'ils sont et par ce qu'ils font.

Parce que pour rendre gloire à Dieu, il faut que le « oui » soit un vrai « oui ».

Un « oui » qui n'est pas du bout des lèvres mais un « oui » qui engage tout notre être.

Un "oui" qui peut te rendre vulnérable parce que c'est un « oui » qui te fait déplacer, qui t'envoie vers les autres et vers un tout Autre. Un « oui » qui peut nous rendre vulnérables parce que nous ne vivons plus pour nous-même, mais pour Dieu et pour les autres. Un "oui" qui nous fait marcher dans la foi et la confiance et c'est un "oui" qui nous permet de vivre et d'expérimenter la grandeur de l'amour et la richesse de la bonté et de la gloire de Dieu.

Comme le "oui" de Jésus devant la mission que Dieu lui a confiée.
Ce que nous lisons dans l'épître de Paul aux philippiens :

Ayant la forme de Dieu, Jésus s'est dépouillé de son être égal à Dieu. Il a accepté de devenir homme, et a pris la forme d'esclave, pour se mettre au service des uns et des autres ; acceptant de mourir sur la croix par obéissance à l'appel et à la Parole de Dieu qui l'a souverainement élevé en le ressuscitant d'entre les morts et en l'envoyant parmi les vivants.

Comme Jésus, avec le vrai « oui » nous consentons à ne plus être ce que nous pensons être pour renaître dans la Parole et devenir enfant de Dieu. D'après ce qui est écrit dans l'évangile, un passage que j'aime beaucoup, un passage plein de promesse, Jean 1.12 « A tout ceux qui l'ont reçu, à tous ceux qui croient en son nom, elle a donné le pouvoir de devenir enfants de Dieu.

Enfant qui peut se tromper, qui peut s'égarer mais que Dieu veut chérir et veut voir grandir, progresser, changer d'avis quand c'est nécessaire, se convertir et cheminer avec Lui.

Ce qui est surprenant et aussi encourageant dans cette parabole, et ce qui fait de cette parabole une Bonne Nouvelle, c'est que tout le monde a sa place dans le royaume de Dieu. Il y a ceux qui arrivent en premier parce qu'ils ont répondu aussitôt à l'appel de Dieu. Il y a ceux qui hésitent parce qu'ils doutent encore de l'œuvre et de la puissance de la Parole Dieu.

Mais l'Évangile croit en leur capacité de changement, leur capacité de se remettre en question, de se déraciner et de se mettre en mouvement, de se mettre en œuvre pour leur propre salut et aussi pour le salut des autres.

Que notre propre conversion, notre "oui" en acte et en parole puisse contribuer à l'avancement du royaume.

Amen.

JEU D'ORGUE

Cantique 532 : Tu nous appelles à t'aimer

<https://youtu.be/TaKclMFJkQQ?si=8irqhA43TaXIY8ty>

CONFESSION DE FOI

Éclairés et rassemblés par la Parole de Dieu ensemble nous affirmons notre foi.

Pour le monde et pour moi, j'ai confiance en Jésus de Nazareth.

Il est le seul sauveur et maître. Il a été l'homme véritable comme nul homme ne peut l'être par lui-même.

Il est mort sur une croix pour les autres et pour le monde, comme pour moi.

Il est ressuscité, il est présent parmi les hommes et, pour les servir, il recrute son église sans tenir compte de nos distinctions.

Il agit par les hommes et les femmes dans l'histoire pour l'amener à son but : un univers réconcilié dans l'amour.

Aussi, je ne crois pas à la fatalité, ni de la guerre, ni de la haine, ni de la catastrophe, ni de la mort, parce que je crois que Jésus nous libère pour des décisions libres.

Grâce à lui, Dieu a un visage, il a un nom, celui de Père.

Grâce à lui, ma vie a un sens, l'univers aussi.

Pour le monde et pour moi, j'espère en Jésus de Nazareth. Il vient.

Amen.

Spontané 821 <https://video.link/w/foivd>

Gloire soit au Père, gloire au Fils, gloire au Saint Esprit.
Comme au commencement aujourd'hui toujours,
Et d'éternité en éternité, Amen

Accueil et présentation du nouveau-né Noé Francis

Annonce

Offrande

Seigneur, avec l'offrande que voici, nous élevons nos mains pour te rendre grâce. Apprends-nous à la partager avec celle et ceux que tu nous as confiés. Qu'elle serve pour l'avancement de ton règne ici-bas. Béni sois- tu pour les siècles des siècles. Amen.

Cantique 530 : Tous unis dans l'esprit (1,2)

<https://youtu.be/Lt30GnVnQvU?si=odGaADphnUFtM-im>

Sainte cène

PREFACE

Louons Dieu: C'est notre joie de te célébrer, ô Dieu notre Père, pour ce monde que tu as créé si beau et que tu gardes à travers ses douleurs jusqu'au jour où, selon ta promesse, viendra ton Royaume. C'est notre joie de te célébrer pour ton Fils, Jésus- Christ, notre Seigneur, né de notre chair, baptisé, tenté, transfiguré, condamné, crucifié, ressuscité d'entre les morts, élevé dans la gloire. C'est notre joie de te célébrer pour ton souffle de vie, l'Esprit d'adoption qui nous apprend à te dire Père, l'esprit qui chasse nos peurs et illumine notre foi. Aussi, avec les cieux et la terre, avec la multitude de ton peuple, par tous les temps et par tous les lieux, nous célébrons ton nom et nous te chantons.

*Arc en Ciel 861 <https://youtu.be/hkITum8kPTo>

Dieu saint, Dieu saint ! Dieu très saint !

Éternel, ô roi des cieux !

L'univers entier de ta gloire est rempli !

Hosanna au plus haut des cieux !

Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur !

Hosanna au plus haut des cieux !

INSTITUTION

Le soir venu, Jésus se mit à table avec les douze. Pendant le repas, il prit du pain et, après avoir rendu grâce, il le rompit et le leur donna en disant : “Prenez, mangez, ceci est mon corps.”

Ayant aussi pris la coupe et rendu grâce, il la leur donna en disant : “Buvez-en tous, car ceci est mon sang, le sang de l’alliance qui est répandu pour la multitude, pour le pardon des péchés.

Je vous le dis, désormais, je ne boirai plus de ce fruit de la vigne jusqu’au jour où je le boirai, nouveau, avec vous, dans le Royaume de mon Père.”

PRIERE DE COMMUNION

Père, au moment de nous approcher de cette table, nous faisons mémoire des paroles et des gestes de Jésus-Christ, de sa mort, de sa résurrection, et nous attendons son retour.

Nous recevons de toi ce pain de vie destiné à la nourriture du monde. Nous recevons de toi la coupe d’alliance que tu offres pour la joie du monde.

Tu nous rassembles et nous invites.

Par ton Esprit, renouvelle notre foi afin que ce pain et ce vin soient les signes de la présence de ton Fils parmi nous. Fais toutes choses nouvelles dans nos cœurs et dans le monde. Amen

Spontané : 268 Aec

Où tu es digne de régner dans notre cœur

Tu es le roi de gloire, Alléluia

Jésus, tu es le maître en moi alléluia, alléluia, alléluia

INVITATION A LA CENE

Voici le repas que nos mains ont préparé, mais c’est le Seigneur qui nous invite. Voici la table que nous avons dressée, mais c’est lui qui nous accueille.

Voici la joie que nous avons désirée, mais que lui-même nous donne.

Venez, nous sommes tous invités à former un cercle autour de la table du Seigneur.

FRACTION – ELEVATION

“Le pain que nous partageons est communion au corps du Seigneur Jésus-Christ.

La coupe de bénédiction, pour laquelle nous rendons grâces, est communion au sang du Seigneur Jésus-Christ.

COMMUNION

PRIERE D’ACTION DE GRÂCE

Seigneur notre Dieu, grâce te soit rendue pour ta miséricorde infinie. En nous accueillant à cette table, ton fils Jésus Christ nous donne l’assurance de ton pardon. Qu’à sa suite, nous soyons amenés à pardonner à tous ceux qui nous ont offensés. Dieu béni pour les siècles de siècles Amen.

Chacun regagne sa place

INTERCESSION

Seigneur, nous te sommes reconnaissants de nous avoir accordé ce moment où nous pouvons te présenter notre prière, ce qui nous tient à cœur.

Nous te prions pour les membres de ton église, fait d’eux des signes de ta présence en ce monde.

Bénis toute personne qui accomplit en elle un service, et conduits ton peuple vers l’unité.

Nous prions pour les responsables de notre société : qu’ils trouvent une voie d’une vie juste et apaisée.

Nous te prions pour les enfants de la terre : que chacun y trouve un avenir dans la dignité et la joie.

Nous te prions pour les enthousiastes, qu’ils répandent de la joie autour d’eux.

Nous te prions pour les désespérés, qu’ils trouvent dans l’amitié la force d’affronter l’existence.

Nous te prions pour nos aînés, tous ceux qui ont contribué à l’édification de cette communauté.

Nous te prions pour ceux qui sont malades, nous te les nommons dans le secret de notre cœur.....

Et dans le silence nous te confions ce qui nous tient particulièrement à cœur.....

Merci pour ce temps de prière
Merci de nous avoir appris à dire :

Notre Père qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour ; pardonne-nous nos offenses comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. Et ne nous laisse pas entrer en tentation mais délivre-nous du mal, car c'est à toi qu'appartiennent le règne, la puissance et la gloire, aux siècles des siècles. Amen.

Spontané : 154. 1-2. Aec

*Je me confie en toi, je sais que tu es mon Dieu.
Mon avenir est dans ta sûre main, oui dans ta sûre main
Je te bénis Seigneur, tu es mon puissant Sauveur,
Oui ton nom pour moi dure à toujours, pour moi dure à toujours.*

EXHORTATION

Il faut sortir gens de mon peuple !
Ici c'est le campement d'un instant, le lieu d'une halte, où Dieu et l'homme s'arrêtent avant de reprendre la route.

Sortez, gens de mon peuple. Vous êtes le peuple en partance, votre terre n'est pas ici. Vous êtes peuple en mouvement, étrangers, jamais fixé, gens de passage vers la demeure d'ailleurs.

Sortez gens de mon peuple, allez prier plus loin.
La tendresse sera votre cantique,
Et la vie votre célébration.
Allez vous êtes la maison de Dieu, les pierres taillées à la dimension de son amour.

On vous attend dehors gens de mon peuple !

BÉNÉDICTION

Le Seigneur vous bénit de toutes ses bénédictions.
Que sa volonté soit faite en vous et par vous !
Que sa miséricorde rayonne en vous et par vous !
Que son Évangile se répande en vous et par vous !
Que son règne vienne en vous et par vous !

Allez dans la joie et dans la paix le Seigneur. Amen

MOMENT MUSICAL